



The Fruit

Proclamation #136

Publié initialement sur TheFruitFactory.Co

Omniprésent ? Pas Tout À Fait !

Reçu: 21 Sep. 2025.

Publié: 21 Sep. 2025

Par Elvira

Nous sommes ravis de vous proposer cette publication de la parole prophétique de YHWH, gratuitement. Nous vous encourageons à la partager avec vos amis, votre famille et votre réseau. Nous vous demandons juste de ne pas l'utiliser à des fins commerciales, de ne pas la convertir dans d'autres formats et de ne pas la publier sur d'autres sites pour téléchargement sans notre autorisation. Merci de toujours inclure le lien thefruitfactory.co lorsque vous partagez, et d'encourager la lecture et le téléchargement de ces prophéties à partir de ce site.

PROCLAMATION

J'ai eu un rêve au sujet des systèmes de surveillance que les gouvernements du monde entier vont utiliser contre leurs citoyens.

Tout a commencé par une scène dans mon appartement. J'étais dans mon lit, essayant de m'endormir, quand j'ai remarqué un objet au-dessus de ma tête qui ne me semblait pas normal. C'était une boule blanche ronde reliée à un support épais avec une large base. La base de cet objet pouvait se coller à n'importe quoi, et dans ce cas précis, elle était collée à mon mur, juste au-dessus de mon lit.

J'ai décidé de me lever et de l'attraper. Alors que ma main s'en approchait, une grande pupille est apparue en son centre, transformant ce qui n'était qu'un objet rond et blanc en un œil géant. C'est alors que ça m'a regardé droit dans les yeux, s'est « réveillé » et a esquivé ma main. « Se réveiller » est la meilleure façon de décrire ce phénomène, car ça a cessé d'être un objet inanimé suspendu dans les airs pour devenir une entité vivante capable de bouger, de penser, d'élaborer des stratégies et de m'affronter sans crainte.

J'ai essayé de l'attraper à nouveau, mais c'est parti encore plus loin, se déplaçant d'un bout à l'autre de la pièce en prévision de mes futures tentatives, tout en gardant ses yeux rivés sur moi. Cette chose était un organisme vivant, une sorte de chef bandit.

Je me suis donc mis à la poursuivre dans toute la pièce, en haut, en bas, à gauche, à droite, sur le mur, sur les chaises, sur le lit, jusqu'à ce que je finisse par l'attraper par le milieu du « cou » et l'étrangler avec ma main dominante. La chose a commencé à trembler, comme si elle étouffait sous ma poigne. J'ai alors ajouté ma deuxième main à la première et j'ai serré plus fort, en la plaquant contre le sol.

Elle s'est défendue avec acharnement, secouant son corps comme un poisson hors de l'eau doté d'une force surhumaine. Nous avons lutté sur le sol pendant un moment, jusqu'à ce qu'elle glisse entre mes doigts et s'enfuit en sautant, se collant à un endroit du plafond hors de ma portée. C'était exaspérant.

OMNIPRÉSENT ? PAS TOUT À FAIT !

C'est alors que j'ai appelé ma sœur au téléphone et lui ai raconté ce qui s'était passé. Elle m'a beaucoup soutenu, m'encourageant à ne pas trop m'énerver à ce sujet. « Tu as déjà réussi à te débarrasser de deux de leurs logiciels espions, et celui-ci ne sera pas différent », m'a-t-elle dit. « Nous devons simplement trouver comment le tuer. »

Ce n'était donc pas la première fois qu'une telle chose m'arrivait, alors que je luttais contre un objet que je n'essayais pas de « casser » ou d'« éteindre », mais de TUER. Si l'on n'avait pas suivi la première partie du rêve, on aurait pu penser, d'après la conversation téléphonique, que j'étais une tueuse en série... d'êtres humains.

Pendant ce temps, cette espèce de boule oculaire géante continuait à me fixer depuis le haut et n'avait aucune intention de s'enfuir ou de se sauver. Sa mission était de rester dans cette pièce et de m'espionner, d'enregistrer mes allées et venues pour ceux qui regardaient de l'autre côté, et elle n'avait pas l'intention d'échouer. À aucun moment elle ne tenta de quitter la pièce ou de briser la vitre pour sauter dans la rue. Elle était déterminée à accomplir sa mission, même après que ses véritables intentions aient été dévoilées.

Alors que j'essayais de trouver un moyen de m'en débarrasser, le rêve a basculé vers une nouvelle scène.

Je me trouvais dans une ville du sud des États-Unis. Je devais retrouver un de mes amis, appelons-le Jamal, qui m'avait appelé à l'aide parce que son ami, appelons-le Sam, avait besoin d'aide pour quelque chose.

Quand je suis arrivé, Jamal était appuyé contre la voiture et parlait au téléphone à quelqu'un, expliquant qu'il prenait sa relation avec Dieu très au sérieux. Ce détail, « prendre sa relation avec Dieu au sérieux », est important, car dans l'avenir qui nous attend, ceux qui le font seront particulièrement visés par rapport à ceux qui ne le font pas.

Jamal et moi avons traversé la rue et nous sommes approchés d'un appartement, où Sam nous attendait dehors, comme s'il avait peur d'entrer dans son propre appartement. Sam a décidé de se déshabiller avant d'entrer. Après s'être déshabillé jusqu'à ne plus avoir que ses sous-vêtements, un bermuda, il a finalement ouvert la porte pour nous laisser entrer.

Sam possédait l'un des plus mignons petits chiens au monde, mais il a malheureusement découvert que celui-ci l'avait espionné toute sa vie. Sam a finalement accepté cette réalité après

OMNIPRÉSENT ? PAS TOUT À FAIT !

avoir traversé une très longue période de scepticisme et de déni, jusqu'à ce qu'on trouve dans le chien une puce contenant un logiciel espion. Cette puce était implantée dans le système nerveux du chien, reliée à ses yeux et à ses oreilles, et pouvait enregistrer en temps réel tout ce que le chien voyait et entendait.

Avant cela, Sam avait de sérieux soupçons quant à une surveillance secrète, ce qui l'avait conduit à inspecter tout son environnement, ses voisins, ses amis, sa famille, ses collègues, jusqu'à finalement conclure que l'espion était en fait son chien.

À un moment donné, il a pensé qu'il perdait la tête, qu'il manquait peut-être de sommeil, ou quelque chose du genre. Mais ses soupçons n'ont fait que s'aggraver lorsqu'il a finalement décidé de quitter la ville pendant quelques jours pour s'éloigner de tout, et qu'il a eu l'impression que la surveillance avait simplement été transférée vers son nouveau lieu de résidence. Il s'est avéré qu'elle l'avait en fait suivi : il avait emmené son chien.

C'était fou.

Cela semblait tellement farfelu que Sam l'a gardé pour lui pendant un certain temps. Mais il a commencé à sentir qu'il allait vraiment craquer, alors il a décidé d'en parler à Jamal. Jamal et Sam avaient déjà discuté de quelques histoires de complot, mais sans trop s'y attarder. Ils avaient juste discuté de l'actualité, des nouvelles, des tendances sur Internet, etc. Mais Sam savait que Jamal prenait sa foi très au sérieux et qu'il lui avait donné quelques indications sur les événements de la fin des temps dans le passé ; Sam pensait donc que Jamal était la personne la moins susceptible de qualifier ses soupçons de paranoïa.

Voilà comment Jamal m'a contacté à ce sujet. Sachant que je luttais depuis des années contre une surveillance secrète incessante de ma vie, Jamal pensait que je saurais quoi faire dans cette situation. La solution était très simple pour moi ; j'ai dit à Jamal qu'il n'y avait pas d'autre choix que de tuer le chien.

Cela semblait cruel, mais il n'y avait pas d'autre solution. Nous n'avions aucune certitude que le fait de retirer la puce du chien par voie chirurgicale garantissait que ce dernier n'avait aucun autre moyen de communiquer avec ses maîtres. Ce ne serait pas agréable et cela pourrait être considéré comme de la cruauté envers les animaux de le tuer, mais Sam ne pouvait pas donner le chien à un ami ou à un refuge, sinon le chien serait simplement utilisé

OMNIPRÉSENT ? PAS TOUT À FAIT !

pour espionner quelqu'un d'autre. Est-ce que c'était ce qu'il voulait ? S'il avait fait cela, il n'aurait pas été meilleur que ceux qui avaient commencé à utiliser le chien pour l'espionner au départ.

Ce chien était la taupe la plus sophistiquée que j'avais jamais rencontrée. Les personnes qui l'utilisaient savaient qu'un animal domestique rendrait la tâche plus difficile pour Sam (1) de le découvrir et (2) de s'en séparer, surtout en raison de son apparence petite, mignonne et inoffensive.

Il est plus facile de soupçonner votre voisin, votre collègue ou même un ami ou un membre de votre famille de vous espionner ou de vous dénoncer que votre animal de compagnie. Ils ne peuvent même pas communiquer clairement avec les humains, du moins pas encore à ce stade. Cela faisait partie intégrante du plan du gouvernement afin qu'il puisse exercer une surveillance constante sur la vie de Sam sans éveiller les soupçons et sans être démasqué pendant des années.

Alors, quand nous sommes enfin entrés dans l'appartement, Sam, en bermuda, s'est approché du chien pour le tuer. C'est pour cela qu'il s'était déshabillé plus tôt, afin de ne pas mettre de sang sur ses vêtements. Mais il s'est mis à pleurer dès qu'il a posé les yeux sur son chien, et avant même de pouvoir le toucher, il sanglotait comme un bébé.

Jamal et moi regardions, nous sentant très désolés pour lui. Sam attrapa le chien et tenta de l'étrangler au lieu de le poignarder ou de le couper comme il l'avait prévu au départ. Mais il était trop bouleversé émotionnellement par cette épreuve et s'arrêta après quelques secondes, en pleurs incontrôlables.

« Eh bien, on ne peut pas dire qu'il n'ait pas essayé », dit Jamal. « Oui, il faut reconnaître qu'il a essayé. On pourrait peut-être trouver quelque chose que le chien puisse boire à la place », répondis-je.

Pendant que nous parlions, le Saint-Esprit m'a révélé la solution à mon problème de logiciel espion issu de la première scène du rêve, que je n'avais toujours pas résolu. Pour détruire cette chose, il fallait la brûler à haute température pendant au moins 30 minutes afin que sa puce et ses réseaux soient définitivement détruits.

OMNIPRÉSENT ? PAS TOUT À FAIT !

J'ai remercié le Seigneur pour cette révélation et j'étais sur le point de demander l'aide de Jamal pour cette opération lorsque la scène a été coupée.

C'est là que le rêve s'est terminé.

Ainsi parle YHWH:

« Je n'ai pas besoin de gadgets ni de connaissances interdites pour être avec Ma création partout et à tout moment.

Les illusions et les tactiques de Satan fonctionneront avec la grande majorité des habitants de la terre, car ils sont sourds, aveugles et amoureux de lui, de ses idéologies, de ses systèmes, de ses promesses et de ses méthodes.

Mais ceux qui prennent leur relation avec Moi au sérieux recevront non seulement des capacités surnaturelles pour riposter, mais aussi des stratégies physiques, techniques et pratiques pour surmonter leurs problèmes quotidiens.

Je parle de problèmes pratiques tels que : comment détruire ce dispositif de surveillance pour quitter la ville et se réfugier en lieu sûr ; que va-t-on manger ; où va-t-on dormir ; comment va-t-on avoir accès à de l'argent alors qu'ils nous ont exclus de l'économie en raison de notre non-conformité ; comment va-t-on soigner les malades parmi nous ; comment va-t-on se rendre à un refuge situé à 4 heures de route ; comment va-t-on survivre dans les bois, etc.

Satan fait de son mieux pour être un imitateur, mais même imiter est un travail difficile.

Vous devez savoir qu'il existe des endroits sur terre dont personne n'a connaissance, même dans vos villes, où vous pensez avoir développé chaque mètre carré d'espace disponible, mais Moi je le sais parce que JE SUIS.

Moi, YHWH Elohim, je regarde et je ris.

Comment Satan pourrait-il vous attaquer dans un endroit dont il ignore même l'existence ?

J'ai créé toutes choses, donc Je sais ce qui est caché. Je sais ce qui se passe là où vous ne l'imaginez même pas.

OMNIPRÉSENT ? PAS TOUT À FAIT !

Il existe des lieux que les anges ont préparés, remplis de nourriture, d'eau, de vêtements, etc., sur cette terre, où j'emmènerai Mes enfants le moment venu.

Les personnes qui se soucient réellement de ce que j'ai à dire sur leur vie, leurs choix, et qui ont choisi de M'inclure et de donner la priorité à Mes instructions dans leurs prises de décision, mèneront une vie très différente de celle du reste du monde lorsque la véritable calamité du royaume de la bête commencera à vous frapper.

Alors, examinez toutes les options qui s'offrent à vous et réfléchissez bien. Choisirez-vous de Me suivre avec foi, en obéissant à Mes commandements, ou penserez-vous avoir plus de chances en vous débrouillant seul dans le monde ?

Le choix vous appartient.

Moi, YHWH Elohim, j'ai parlé, et Ma parole ne reviendra pas à Moi sans effet. »

« Où pourrais-je aller loin de ton Esprit,

où pourrais-je fuir loin de ta présence?

Si je monte au ciel, tu es là;

si je me couche au séjour des morts, te voilà.

Si je prends les ailes de l'aurore

pour habiter à l'extrémité de la mer,

là aussi ta main me conduira,

ta main droite m'empoignera.

Si je me dis: «Au moins les ténèbres me couvriront»,

la nuit devient lumière autour de moi!

Même les ténèbres ne sont pas obscures pour toi:

la nuit brille comme le jour,

et les ténèbres comme la lumière. » — Psaumes 139:7-12.

Interprétation du rêve

Le rêve est en grande partie suffisamment explicite, mais Yah m'a demandé de clarifier certains points.

OMNIPRÉSENT ? PAS TOUT À FAIT !

Le diable aspire désespérément à être comme Dieu. C'est son objectif depuis qu'il s'est rebellé contre Elohim au ciel et qu'il en a été expulsé à la vitesse de l'éclair ! Avez-vous déjà pris le temps de compter la durée d'un éclair ? Moins d'une seconde : c'est la vitesse à laquelle Satan a été chassé du domaine de Yah. Cela en dit long sur le rapport de force, n'est-ce pas ?

Satan est l'adversaire de l'humanité, et comme il veut tellement être Dieu, il a imaginé des stratagèmes pour imiter autant que possible la nature de YHWH.

L'une des caractéristiques les plus importantes de YHWH est sa capacité à être partout à tout moment, c'est-à-dire omniprésent, ce que Satan tentera d'imiter sans toutefois y parvenir. Cependant, nous ne devons jamais le sous-estimer, car cette créature a une capacité extraordinaire à être extrêmement nuisible.

En ces temps de la fin, le diable déploiera des outils qui l'aideront à devenir une sorte de « dieu » sur toute la terre pendant son règne mondial (Apocalypse 13), et il s'appuiera principalement sur la technologie extraterrestre, qui est une connaissance interdite, qui nous a été présentée comme « intelligence artificielle » pour y parvenir.

Le type de surveillance secrète décrit dans ce rêve n'est qu'une des nombreuses façons dont l'IA sera utilisée à l'avenir. Ce ne sera pas pour ce qu'ils prétendent, à savoir une sorte de grande évolution de la créativité humaine, de l'innovation et du progrès scientifique, mais parce que l'IA est l'arme principale de Satan dans ses plans de domination sur toute la terre. L'IA n'appartient pas à notre monde ; c'est une invention extraterrestre.

L'humanité vivra dans des conditions pires que celles décrites dans le livre « 1984 ». Elles seront pires car, au moins dans 1984, tout le monde savait qu'il était surveillé ; tout le monde savait que « Big Brother » observait. Mais dans ce futur, ce ne sera pas le cas.

L'espionnage ne sera plus tel que nous le connaissons aujourd'hui : des gens qui vous dénoncent pour obtenir une récompense, des espions envoyés pour infiltrer votre vie et recueillir des informations sur vous, des personnes engagées pour vous suivre toute la journée, ou encore votre téléphone et votre ordinateur activés à votre insu pour enregistrer des données audio et vidéo. Il ressemblera plutôt à ce qui est montré dans le rêve : l'utilisation d'une technologie avancée qui peut être intégrée à la fois dans des objets et des animaux pour les transformer en enregistreurs vidéo et audio vivants et ambulants.

OMNIPRÉSENT ? PAS TOUT À FAIT !

Dans la première scène de ce rêve, l'objet qui m'était présenté comme une simple boule blanche et qui s'est transformé en un œil humain géant dès que j'ai essayé de l'enlever était un message symbolique. Cela signifie que nous serons espionnés par des personnes (des yeux humains) qui utiliseront des objets ordinaires trouvés dans nos maisons pour le faire.

D'après ma situation dans le rêve, une boule blanche suspendue au-dessus du lit de quelqu'un, collée au mur, pourrait être une lampe de chevet, par exemple. Il existe déjà des modèles qui ne nécessitent pas de perçage. Ces lampes de chevet peuvent également être des gadgets « smart ». Vous pouvez les connecter au Wi-Fi et les allumer et les éteindre à l'aide d'une application sur votre téléphone.

Cette connexion Wi-Fi leur donnera accès à un réseau d'intelligence plus vaste dont vous n'avez pas connaissance. Vous serez tellement enthousiaste à l'idée d'avoir cette nouvelle « mise à niveau » dans votre chambre, sans savoir que vous avez en fait installé une caméra et un enregistreur audio qui transmettent directement les images et le son aux écrans du gouvernement, juste au-dessus de votre lit.

Ce sera très subtil. Ce sera votre réfrigérateur, votre enceinte Bluetooth, votre télévision, votre lave-linge, votre machine à café, etc. Ce sera votre micro-ondes, votre cuisinière ou votre lave-vaisselle qui trône toute la journée dans un coin de votre cuisine, mais vous ne savez pas qu'il enregistre tout ce qui se passe dans votre cuisine 24 heures sur 24, 7 jours sur 7. Ce sera votre brosse à dents électrique ou votre rasoir que vous accrochez ou placez quelque part dans un coin de votre salle de bain après l'avoir utilisé, sans savoir qu'il enregistre tout ce qui se passe dans votre salle de bain 24 heures sur 24, 7 jours sur 7.

Si vous avez adhéré à la tendance toujours croissante des « smart homes » et des objets « smart », je vous conseille vivement de vous désabonner de tout cet écosystème dès que possible. Le moment approche où les gouvernements tyranniques du monde entier n'auront plus qu'à appuyer sur un bouton pour savoir absolument tout ce qui se passe dans les aspects les plus intimes de votre vie, même quand vous êtes allé aux toilettes pour la dernière fois.

De plus, ces gadgets ne seront pas seulement des enregistreurs statiques et inanimés. Ils auront une vie propre. Ce seront des objets capables de se déplacer et d'être intelligents comme nous, mais avec un avantage physique, car ils ne dépendront pas des muscles humains,

OMNIPRÉSENT ? PAS TOUT À FAIT !

dont la force est limitée, et seront fabriqués à partir de matériaux métalliques robustes plusieurs fois plus résistants que les os humains.

Ces objets seront alimentés par l'IA et auront une intelligence qui rivalisera avec celle d'un être humain moyen, voire la surpassera. Ils seront capables d'élaborer leurs propres plans pour accomplir leurs missions d'espionnage.

Par exemple, imaginons que la lampe de chevet de votre rêve ait entendu votre conversation intime avec votre femme ou votre mari à 3 heures du matin. Vous parliez d'un projet secret que vous ne voulez pas que le gouvernement ou votre employeur (qui travaille pour le gouvernement) connaisse. Le document relatif à ce projet est caché dans l'un de vos tiroirs, quelque part dans votre maison.

Quand personne n'est à la maison, cette lampe se détachera du mur et ira chercher ce document. Elle le lira, le scannera et transmettra toutes les informations à la base de données centrale. Une fois cette tâche accomplie, elle redeviendra votre lampe de chevet inanimée et vous ne vous rendrez compte de rien.

Au début, certaines personnes soupçonneront l'existence de ce type d'espionnage secret. Ceux qui s'en douteront seront qualifiés pendant un certain temps de paranoïaques, de schizophrènes, de psychotiques et de complotistes. Mais cela finira par sortir de l'ombre et devenir connu de tous. Tout le monde saura que nous vivons dans un état de surveillance gouvernementale permanente que nous sommes pour la plupart incapables d'identifier. Nous devons vivre comme des rats de laboratoire surveillés, sans jamais savoir d'où provient réellement cette surveillance. Tout ce que nous regardons et tout ce que nous touchons pourrait être un dispositif d'espionnage.

Prenez une minute pour réfléchir au niveau d'atteinte à la vie privée que cela représentera et à l'anxiété constante et croissante que cela provoquera chez les êtres humains vivant dans une telle réalité. Cela s'ajoutera à la surveillance visible évidente sous la forme de caméras de sécurité perpétuellement présentes partout.

Aussi effrayant que cela puisse être, nous avons une plus grande espérance en Christ. Nous disposons d'outils et d'armes qui ne sont pas charnels. À la fin du rêve, la solution à mon problème n'est pas venue en parcourant la ville ou en cherchant des conseils d'experts

OMNIPRÉSENT ? PAS TOUT À FAIT !

sur Internet ; elle est venue du Saint-Esprit lui-même. Telle est notre confiance en tant qu'enfants de YHWH et disciples de Yahshua le Christ.

Le passage suivant est tiré des prophéties du prophète Esaïe concernant l'invasion d'Israël par les Assyriens, qui ont été rejetées par le peuple israélite. Ils qualifiaient ses prophéties de complots. Nous pensons que cette stratégie consistant à donner aux personnes qui recherchent la vérité la connotation négative de « complotistes » est nouvelle, mais il n'y a rien de nouveau sous le soleil.

Personne ne prêtait attention aux prophéties d'Esaïe, personne ne se repentait, personne ne changeait son mode de vie ni ne se préparait à ce qui allait arriver. Voici ce que YHWH lui a dit à ce moment-là :

« Oui, voici ce que m'a dit l'Eternel, avec toute la force de son autorité, pour m'avertir de ne pas suivre la voie qui était celle de ce peuple: «N'appellez pas conspiration tout ce que ce peuple appelle conspiration! N'ayez d'eux aucune crainte et ne soyez pas troublés! C'est l'Eternel, le maître de l'univers, que vous devez respecter comme saint, c'est lui que vous devez craindre et redouter. Il sera alors un sanctuaire, mais aussi une pierre qui fait obstacle, un rocher propre à faire trébucher pour les deux communautés d'Israël, un filet et un piège pour les habitants de Jérusalem. Beaucoup parmi eux trébucheront; ils tomberont et se briseront, ils seront pris au piège et capturés. » — Esaïe 8:11-15.

C'est pourquoi je conseille de faire comme le Seigneur l'a ordonné à Esaïe dans ce cas précis et de choisir le bon camp, celui de YHWH Elohim. De la même manière que Yah peut être pour vous un sanctuaire et un refuge, Il peut aussi devenir une pierre d'achoppement, un piège et un filet. Tout dépend de vos choix et de votre foi.

Voici deux prophéties avec des thèmes similaires à celui-ci, qui me viennent à l'esprit et que je recommande vivement de lire :

- La chasse à l'homme de 1984
- Le début des douleurs

OMNIPRÉSENT ? PAS TOUT À FAIT !

De plus, pour ceux qui n'ont pas lu « 1984 » de George Orwell, je vous recommande vivement de le faire. Ce livre vous permettra de mieux comprendre une grande partie du contenu de ces prophéties.

POSTFACE

La Fruit Factory est un appel au Vrai Israël et à l'Église de la fin des temps. C'est l'heure de la moisson ! Le Seigneur Yahshua le Christ sonne de la trompette : seuls ceux qui portent du fruit réussiront.

Voici les cinq premières proclamations que nous recommandons à tous les lecteurs de The Fruit Factory afin qu'ils comprennent clairement les temps qui précéderont le retour du Messie et sachent comment persévérer jusqu'à la fin. Veuillez les lire dans l'ordre, de haut en bas. Vous ne le regretterez pas.

[Bienvenue](#)

[Le Changement de Paradigme Nécessaire](#)

[Le Libre Arbitre et la Connaissance du Bien et du Mal](#)

[À Partir de 2025](#)

['Vous le regretterez,' dit YHWH.](#)

Nous vous encourageons à vous abonner pour recevoir des notifications par e-mail de toutes les nouvelles proclamations ; le lien c'est thefruitfactory.co/report. Si vous souhaitez soutenir la proclamation authentique de la parole prophétique de Yah, cliquez ici pour visiter notre page de dons ; ou rendez-vous sur thefruitfactory.co/giving.

À propos de l'auteur

Elvira est une croyante née de nouveau en Yahshua, le Christ, qui a reçu l'appel de YHWH Elohim pour accomplir cette œuvre en 2021. Elle est une écrivaine de la tribu de Juda qui s'intéresse au droit, aux médias et aux affaires. Pour la contacter, envoyez un e-mail à mail@thefruitfactory.co.

OMNIPRÉSENT ? PAS TOUT À FAIT !

Au fait...

« **Yahshua** » est simplement le nom de Jésus en hébreu. Divers érudits ont défendu des orthographes et/ou des prononciations telles que Yehoshua ou Yeshua, qui sont des variantes de *Joshua*, mais nous préférons nous en tenir à Yahshua, qui signifie « Yah/YHWH sauve ».